

Sterne für den Weihnachtsbaum

Die Kinder der Kita „Villa Kunterbunt“ in Grebendorf basteln für den Baum im Rathaus

Wie in jedem Jahr wird auch in diesem Jahr der Eingangsbereich der Gemeindeverwaltung Meinhard in der Vorweihnachtszeit durch einen wunderschönen Weihnachtsbaum bereichert. Kugeln sind in diesem Jahr aber nicht angesagt. Denn in diesem Jahr haben die Kinder des Kindergartens „Villa Kunterbunt“ in Grebendorf bunte glänzende Sterne für den Weihnachtsbaum gebastelt.

Die Mitarbeiter der Verwaltung sind begeistert über die schönen Sterne, welche die Kinder mit viel Freude gebastelt haben. Ellen Fusch, die

Leiterin des Kindergartens, hat die Sterne in der Verwaltung vorbeigebracht und auch gleich selbst mit aufgehängt. „Die Kinder hatten viel Spaß beim Basteln“, so Fusch und sie versprach, dass noch weitere folgen werden.

Bürgermeister Gerhold Brill und die Verwaltung finden es klasse und freuen sich schon auf den nächsten Schwung Sterne. Ein ganz großes Dankeschön geht an die Kinder des Kindergartens „Villa Kunterbunt“ in Meinhard-Grebendorf, die mit ihren schillernen Sternen etwas Glanz in das sonst so triste Treppenhaus gebracht haben.



Brachte die Sterne der Kinder vorbei: Ellen Fusch, Leiterin der Kita „Villa Kunterbunt“ in Grebendorf.

Foto: privat